

# Musik und viel Action

**Bochum** – Neun Stunden Musik, Fallschirmspringen, Tanz- und Fußballvorführungen. Fast 15 000 Jugendliche amüsierten sich bis tief in die Nacht beim internationalen Rock- und Folkfestival auf der Bochumer Schmächtingswiese. „Wir haben eine Mischung, die alle Jugendlichen anspricht“, meint Peter Schneller vom Bochumer Jugendamt.

Den Auftakt machte Noel McLoughlin. Die Bochumer Rockband Hartmann heizte dem Publikum richtig ein. Wem's zu laut war entspannte sich beim Volleyball, Jonglieren oder Dösen unter freiem Himmel. Den Abschluß bildeten Klaus Hoffmann und New Model Army.



**15 000 Zuschauer waren beim Open-Air Rockfestival in Bochum.**

Fotos: JÖRG BUSCHMANN



**Die Bochumer Rockband Hartmann heizte den Jugendlichen ein.**